



Miércoles 27 de junio, 19.00 horas

La posverdad y el relato, ¿influyen los medios?

Continuación del ciclo de conferencias "Los cambios culturales en la Argentina y el mundo", organizado por el Comité de Cultura del CARI, con el auspicio de la UNESCO y la Fundación Ortega y Gasset

Mesa-debate con la participación de Jorge Fontevecchia, Jorge Telerman y Ezequiel Spector

Moderador: Norberto Frigerio

El rol de la posverdad y el relato en los medios y en las redes sociales, su influencia en la sociedad. ¿Esto profundiza la grieta existente o contribuye a borrarla?

Jorge Fontevecchia Licenciado en Administración de Empresas por la Universidad Argentina de la Empresa, Magister en Estudios Interdisciplinarios de la Subjetividad en la Facultad de Filosofía y Letras de la UBA. Realizó estudios de televisión en la New York University. Es cofundador de la Editorial Perfil y actualmente es CEO de Perfil Network. Fue galardonado en tres ocasiones por la Fundación Konex en la disciplina Dirección Periodística. Desde 2012 integra la Academia Nacional de Periodismo ocupando el sillón Manuel Laínez

Jorge Telerman Ex Jefe de Gobierno (2006-2007) y Vicejefe de Gobierno (2003-2006) de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires. Periodista y político argentino, fue Secretario de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires en dos oportunidades, teniendo a su cargo la Secretaría de Cultura (2000-2003) y la Secretaría de

Desarrollo Social (2004-2005). Anteriormente se había desempeñado como embajador en Cuba, Director de Información Pública de la OEA y Secretario de Relaciones Institucionales de la Cancillería argentina. Hasta el año 2015 fue Presidente del Instituto Cultural de la Provincia de Buenos Aires. Actualmente ocupa el cargo de Director del Complejo Teatral Buenos Aires

Ezequiel Spector Abogado por la Universidad Torcuato Di Tella y Doctor en Derecho especializado en Filosofía del Derecho por la Universidad de Buenos Aires. Ha sido becario doctoral del Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas (CONICET) e investigador visitante en el Instituto de Derechos Humanos Bartolomé de las Casas de la Universidad Carlos III de Madrid y en el Center for the Philosophy of Freedom de la Universidad de Arizona, EEUU. Actualmente se desempeña como profesor investigador en la Escuela de Derecho de la Universidad Torcuato Di Tella y como Director de la carrera de Abogacía en la misma institución. Ha realizado numerosas publicaciones en distintos medios nacionales e internacionales

Norberto Frigerio Abogado, especializado en medios de comunicación masiva. Trabajó desde 1973 hasta 1983 en el Grupo Clarín. Promovió la llegada de la CNN a la Argentina en 1987, siendo vicepresidente de dicha empresa en Argentina. Se desempeñó como asesor del grupo Turner hasta 1995. Desde 2006 es Director de Relaciones Institucionales del diario La Nación. Además es miembro activo de la Sociedad Interamericana de Prensa

CARI / Uruguay 1037, piso 1º, C1016ACA Buenos Aires, Argentina / Teléfono
(0054) 11-4811-0071 al 74 / Fax (0054) 11-4815-4742